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       Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de
Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da
Educação – FUNDEB Gestão 2023/2026

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, no auditório da Sede
da Secretaria  Municipal  de  Educação,  Esporte  e  Lazer,  situada  na Rua Guanabara,
3603 – Extensão do Bosque, às quatorze horas e quinze minutos, reuniram-se de forma
híbrida - presencial os seguintes conselheiros: Representante dos Pais/Responsáveis
dos  Alunos  da  Educação  Básica  Pública:  Marta  Janete  Martins  Guimarães  Mattos
(Presidente) e Ivan Cristiano Emídio. Representante dos Diretores das Escolas Básicas
Públicas:  Alan  da  Silva  (Vice-Presidente).  Representantes  do  Poder  Executivo
Municipal:  Juliana Abreu dos Santos e Roberta Fernandes Rodrigues.  Representante
dos  Servidores  Técnicos  Administrativos  das  Escolas  Básicas  Públicas:  Sheila
Cristhiane  de  Almeida  Isidorio.  Representante  dos  Estudantes  da  Educação  Básica
Pública: Sidnei Nunes. Representante dos Professores da Educação Básicas: Leandro
de Aquino. E de forma online: Representante dos Servidores Técnicos Administrativos
das  Escolas  Básicas  Públicas:  Luciana  Porfírio  Lima  da  Cunha.  Representante  do
Conselho Municipal de Educação – CME: Denise Pinheiro das Neves. Representante do
Conselho  Tutelar  de  Rio  das  Ostras:  Marta  das  Dores  Fonseca  Soriano  Almeida.
Registradas as ausências justificadas de Mônica Beatriz de Oliveira Barcelos Pessanha,
Rafael Davino Araujo, Carla Maia Malfacini e Mariana Cristina Gonçalves. A Presidente
iniciou  a  reunião agradecendo a presença de todos e  fez a  conferência  da lista  de
presença constatando quórum. 1º- Assunto da pauta: aprovação da ata da 1ª Reunião,
que após lida e feita as correções foi APROVADA por todos.  2º- Assunto da pauta:
Emitir o Parecer das Contas do FUNDEB exercício 2022, que deveria ter sido emitido
pela gestão anterior, mas como houve atrasos na entrega de documentos pela SEMFAZ
não foi possível a emissão.  O conselho anterior foi convidado a estar presente nessa
reunião,  a  Presidente  Juliana  Louvain  de  Oliveira  justificou  que  não  poderia  estar
presente,  pois teria reunião na escola onde é diretora no mesmo horário. O Técnico
Administrativo João Alberto, membro do conselho da gestão anterior, esteve presente
atendendo à solicitação da gestão atual de um técnico para dirimir dúvidas na análise
dos balancetes  para emissão do Parecer  Conclusivo da Aplicação dos Recursos do
FUNDEB. O Sr. João Alberto esclareceu que a minuta do Parecer conclusivo foi lavrada
pela  conselheira  Francisca  Corazza  que  não  pode  estar  presente  por  questões  de
saúde.  O  colegiado  começou  a  análise  do  6º  Bimestre  lembrando  que,  os  outros
bimestres foram analisados pela Gestão anterior. Efetuou - se a análise dos Balancetes
Financeiros  e  Demonstrativos  de  Receitas  e  Despesas  elaborados  pela  SEMFAZ –
Secretaria  Municipal  da  Fazenda,  RREO  –  Relatório  Resumido  da  Execução
Orçamentaria - informes do 6º bimestre do exercício 2022, publicado no Jornal oficial
edição 1531 de 27/01/2023.  O Conselho fez  a análise  do 6º  bimestre  e  o  Sr.  João
esclareceu algumas dúvidas. O conselheiro Leandro de Aquino questionou sobre quem
poderia  ser  pago  com  os  70%,  a  Presidente  esclareceu  que  com  a  Nova  Lei  do
FUNDEB, todos que estão na Secretaria de Educação podem ser pagos com os 70%. O
Conselheiro Leandro questionou ainda sobre uma transferência no valor de R$ 5.215,32
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no extrato do mês de novembro, e alguns TEDs no mês de dezembro nos dias 29 e 30,
que  não  deixa  claro  o  motivo  das  transferências  e  nem  para  onde  foi  realizado.
Ressaltando que o Técnico Administrativo não soube justificar as dúvidas dos débitos
apontados nos extratos de novembro e dezembro/2022. Foi deliberado então envio de
ofício para a SEMFAZ para melhores esclarecimentos. Deliberou ainda, a criação da
comissão que vai acompanhar as contas do FUNDEB (extratos, balancetes e folhas de
pagamentos). Irão compor a comissão os conselheiros: Ivan Cristiano Emídio, Leandro
de Aquino, Roberta  Fernandes Rodrigues e Sheila Cristhiane de Almeida Isidorio.  O
Parecer  foi  lido  e  após  efetuadas  as  modificações  sugeridas  pelos  conselheiros,
APROVARAM  COM  RESSALVAS  a  aplicação  dos  recursos  do  Fundo,  emitindo  e
assinando o PARECER CONCLUSIVO ANUAL 2022 – APROVADO COM RESSALVAS.
3º  Assunto  da  pauta:  Documentos  Enviados,  Ofício  nº  04/2023  -  Encaminhamos
Cronograma  das  Sessões  Ordinárias  de  2023  e  agendamento  do  espaço,  Ofício  nº
05/2023 - solicita publicação do Cronograma de Sessões, ofício nº 06/2023 – solicita um
técnico para a próxima reunião, ofício nº 07/2023 – solicita publicação do edital 02/2023,
ofício nº 08/2023 – convite ao conselho da gestão 2021/2022. Assuntos Gerais: Enviar
ofício  para  a  SEMEDE  pedindo  esclarecimento  sobre  professores  que  estão  na
SEMEDE  que  recebem dentro  dos  70%;  Ofício  para  a SEMEDE/SEMFAZ  pedindo
esclarecimento do valor de R$ 5.215,32 no mês de novembro de 2022 com base no
extrato da conta 43065 - FEB para o Banco do Brasil e os TEDs referentes aos dias 29 e
30 de dezembro de 2022, em tempo solicitar a SEMEDE/SEMFAZ que sejam enviados
extrato mensal detalhado. Nada mais a ser tratado foi lavrada a presente ata por mim,
Secretária Executiva Walmira Guimarães Araújo Azeredo,  que após lida e aprovada,
será assinada pela Presidente e apensados a esta, a lista de presença com assinatura
dos Conselheiros que se encontravam, na Sede da SEMEDE, bem como o print da tela
constando os conselheiros que participaram por videoconferência.
                                                

                                                                                 Rio das Ostras, 02 de março de 2023

          Marta Janete Martins Guimarães Mattos
           Presidente do CACS FUNDEB

             Gestão 2023-2026       
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